

## GOBIERNO DE NAVARRA

ECONOMÍA, HACIENDA, INDUSTRIA Y  
EMPLEOCULTURA, TURISMO Y RELACIONES  
INSTITUCIONALES

PRESIDENCIA, JUSTICIA E INTERIOR

EDUCACION

DESARROLLO RURAL, MEDIO  
AMBIENTE, Y ADMINISTRACIÓN  
LOCAL

SALUD

POLÍTICAS SOCIALES

FOMENTO

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

## La Presidenta Barcina aboga por que los mejores valores del deporte lleguen a los más jóvenes

*Así lo ha manifestado en la víspera del comienzo en Pamplona de la Vuelta a España 2012*

Viernes, 17 de agosto de 2012

La Presidenta de Navarra, Yolanda Barcina, ha destacado la importancia de que “los mejores valores del deporte lleguen a los más jóvenes”. Así se ha expresado en la recepción oficial posterior a la gala de presentación de equipos de la Vuelta a España 2012, que arranca en Pamplona este sábado día 18.

En el acto, celebrado esta noche en la Sala de Armas de la Ciudadela de la capital navarra, han participado también el alcalde de la ciudad, Enrique Maya; y el director de la Vuelta, Javier Guillén, además de varios consejeros del Gobierno de Navarra, otras autoridades, y representantes de equipos y empresas patrocinadoras.

Tras dar la bienvenida a Navarra a “uno de acontecimientos deportivos más importantes”, la Presidenta ha indicado que la Comunidad foral se suma así al “tsunami deportivo que este año recorre el Mundo, con el Giro, el Tour, los Juegos Olímpicos y, ahora, la Vuelta”.

En otro momento de su intervención, Barcina ha resaltado la “gran afición que existe en Navarra por el ciclismo”, al tiempo que ha subrayado que “es una de las Comunidades donde hay más práctica popular de deporte”.

La Presidenta ha glosado además la figura del exciclista navarro Miguel Induráin, presente en el acto, al que ha calificado como “una de las leyendas del ciclismo” y como “el mejor embajador deportivo y personal de la Comunidad foral”, del que también ha destacado su faceta de apoyo al deporte base y a la solidaridad.

Barcina se ha referido también a la repercusión internacional de Navarra a través de la Vuelta, que será seguida en más de 150 países, como una forma de que “el prestigio de la Comunidad foral pueda trasladarse a otras partes del mundo”.



Guillén, la Presidenta Barcina y el alcalde Maya, con la escultura de San Fermín que este sábado se entregará al equipo ganador de la primera etapa de la Vuelta 2012.

Por su parte, el alcalde Maya ha resaltado que la capital navarra acoge por primera vez en la historia de la Vuelta la salida de la ronda ciclista, a la que ha calificado como “excelente oportunidad de contar en Pamplona con el mejor ciclismo mundial”; mientras que Javier Guillén ha remarcado que “el ciclismo no se puede entender sin Navarra.”

Previamente a este acto, a las 19,30 horas, se ha celebrado en la Plaza del Castillo la gala de presentación de los 22 equipos que participarán desde este sábado en la Vuelta a España 2012. Durante la gala, que ha sido retransmitida en directo por Teledeporte de TVE, se ha emitido el vídeo promocional “Navarra, pasión por el rojo”, producido por el Gobierno de Navarra